

## Kemptthal – Altenrhein – Hulftegg Pass - Bäretswil – Kyburg - Kemptthal

**Streckenlänge:** 200 Kilometer

**Fahrzeit:** 4 Stunden

[Google Maps Link](#)

Los geht es bei «Rent a Classic» in Kemptthal (Lindau), wo Du deinen Miet-Klassiker im «The Valley», vor dem Gebäude der «Motorworld», abholst. **Navi: Kemptpark 3 in 8310 Kemptthal.** Wer mit dem **ÖV** anreist: Der **Bahnhof liegt unmittelbar beim Abholungsort.** Alle Infos zur Abholung findest Du in der Buchungsbestätigung.

### **Kemptthal-Altenrhein/Hunderwasser Haus und Fliegermuseum Fahrzeugmuseum**

Der erste Streckenabschnitt macht einen Bogen um die Stadt Winterthur und führt Dich dann durch den Kanton **Thurgau nach Altenrhein am Bodensee**, wo sich die Besichtigung des [Hundertwasser Hauses](#) anbietet. Dieser wichtige Künstler des zwanzigsten Jahrhunderts wirkte als Maler, Grafiker und Gestalter von Bauwerken und hat das Gebäude in Altenrhein entworfen, welches ursprünglich als Markthalle geplant war.

Ein weiteres Highlight in Altenrhein ist das [Flieger- und Fahrzeugmuseums](#). Ob ein Rolls Royce oder Jaguar für die Strasse oder ein Fieseler Storch, hier kommen alle Liebhaber von Flug- und Fahrzeugen auf ihre Kosten!

[->Öffnungszeiten beachten](#)



### **Altenrhein – Hulftegg Pass**

Danach geht die Strecke durch den Kanton St. Gallen auf den Hulftegg-Pass, wo das Panorama-Restaurant mit einem atemberaubenden Ausblick ins Toggenburg und mit regionalen und frischen Produkten aus der gutbürgerlichen Küche verwöhnt.



## Hulftegg Pass - Bäretswil

Weiter geht die Reise nach Bäretswil mit dem einzigartigen, liebevoll eingerichteten Fahrzeugmuseum (Öffnungszeiten beachten!). Die Familie Junod hat Exponate zusammengetragen, wie sie unterschiedlicher kaum sein könnten – es gibt neben Automobilen und Motorrädern auch einen Mirage-Jet, einen Helikopter und sogar einen Gyrokopter zu sehen!





## Bäretswil – Kyburg - Kempththal

Auf dem Rückweg bietet sich der Besuch der [Kyburg](#) an, in unmittelbarer Nähe von Kempththal.



Die auf einem Hügelsporn über der Töss thronende Burg wird 1027 erstmals erwähnt. Bis 1798 amtierten vornehme Zürcher Bürger als Vogt auf der Kyburg, jeweils für sechs Jahre. 1865 öffnete der Privatier Matthäus Pfau das Schloss als Burg- und Kunstmuseum dem Publikum – als erstes Burgmuseum der Schweiz. Danach geht es zurück zum Ausgangspunkt, der Motorworld Kempththal.

**Vor der Rückgabe das Auftanken nicht vergessen**, eine Übersichtskarte mit den Tankstellen in der Umgebung findest Du in der Dokumententasche im Fahrzeug.

### Und, wie war es?

Du hattest ein **besonderes Erlebnis**, hast ein **kulinarisches Highlight** genossen, oder eine **Attraktion entdeckt**? **Teile es uns mit**, gerne mit Fotos, wir **ergänzen unsere Roadbooks laufend mit Hinweisen unserer Gäste** und zeigen eure Abenteuer auf [Social Media](#)!

---

**Empfohlene Fahrzeuge für diese Strecke:** [AC Cobra](#) «Bonnie» [Audi Quattro](#) «Walter» [Caterham Super 7](#) «Colin» [Ford Mustang](#) «Sally» [Jaguar E-Type](#) «Clyde» [Jaguar XJ6](#) «Brownie» [Lotus Elise](#) «Moneypenny» [Mini Special](#) «Otto» [MG B GT](#) «Gordon» [Morgan Plus 4](#) «Georges» [Morgan Threewheeler](#) «Philip» [Rover 3500 V8](#) «Ronald» [Triumph TR6](#) «Gina» [TVR S3 V8](#) «Peter» [Volvo 123 GT Rallye](#) «Hägar»

- und wer die Hulftegg auslässt, der ist auch mit den grösseren oder langsameren Fahrzeugen bestens unterwegs!